

ABSTRAK

Sitti Faizatul Jannah 2019, *Targeting Pembiayaan Mikro Untuk Usaha Mikro Kecil dan Menengah di BRI Syariah Kantor Cabang Pembantu Pamekasan* Program Studi Perbankan Syariah, Insitut Agama Islam Negeri Madura, pembimbing Dr. Sri Handayani, MM.

Kata Kunci: Targeting, Pembiayaan Syariah, UMKM

Di Kabupaten Pamekasan terdapat beberapa usaha-usaha perbankan yang menyediakan jasa-jasa pelayanan publik diharapkan dapat menunjang kebutuhan masyarakat di masa kini. Namun terkadang banyak masyarakat tidak sadar akan eksistensi bank Syariah yang paling tepat untuk mengatasi masalah-masalah perekonomiannya dan juga dianggap lebih bisa menyesuaikan diri dengan kebutuhan masyarakat.

Ada tiga fokus yang menjadi kajian utama penelitian ini, *Pertama*, Bagaimana *Targeting* Pembiayaan Mikro untuk Usaha Mikro kecil dan Menengah di BRI Syariah kantor Cabang Pembantu Pamekasan? *Kedua*, apa saja faktor pendukung *Targeting* Pembiayaan Mikro untuk Usaha Mikkkro kecil dan Menengah di BRI Syariah kantor Cabang Pembantu Pamekasan? *Ketiga*, Apa saja faktor penghambat *Targeting* Pembiayaan Mikro untuk Usaha Mikro kecil dan Menengah di BRI Syariah kantor Cabang Pembantu Pamekasan? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui *Pertama*, *Targeting* Pembiayaan Mikro untuk Usaha Mikro kecil dan Menengah di BRI Syariah kantor Cabang Pembantu Pamekasan? *Kedua*, faktor pendukung *Targeting* Pembiayaan Mikro untuk Usaha Mikro kecil dan Menengah di BRI Syariah kantor Cabang Pembantu Pamekasan? *Ketiga*, faktor penghambat *Targeting* Pembiayaan Mikro untuk Usaha Mikro kecil dan Menengah di BRI Syariah kantor Cabang Pembantu Pamekasan? Dalam penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan. Sumber data penelitian ini adalah Unit Head BRI Syariah Cabang Pembantu Pamekasan, *Account Officer* dan *Teller*. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi. Pengecekan keabsahan data dilakukan melalui ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, *Targeting* Pembiayaan Mikro untuk Usaha Mikro kecil dan Menengah di BRI Syariah kantor Cabang Pembantu Pamekasan sudah efektif dengan cara melakukan pendekatan terhadap nasabah di tempat umum dan di pasar-pasar. *Kedua*, faktor pendukung *Targeting* Pembiayaan Mikro untuk Usaha Mikro kecil dan Menengah di BRI Syariah kantor Cabang Pembantu Pamekasan terdiri dari kecepatan realisasi pembiayaan bank syariah, tidak adanya biaya administrasi saat mengajukan pembiayaan, dan adanya pengurangan setoran ketika peminjaman sudah berumur satu tahun. *Ketiga*, faktor penghambat *Targeting* Pembiayaan Mikro untuk Usaha Mikkkro kecil dan Menengah di BRI Syariah kantor Cabang Pembantu Pamekasan terdiri dari tidak adanya izin usaha yang dimiliki UMKM dan masyarakat cenderung ke bank konvensional.